

栗原小学校の児童のみなさんへ

臨時休業が延長になりました。5月のゴールデンウィークが終わったら、みんなに会えると思っていたのに残念です。みんなもきっと同じ気持ちだろうと思います。

私は、今、みんながどういう気持ちでいるのかを想像しています。一つは、新型コロナウイルスに感染することへの不安な気持ちがあるでしょう。もう一つは、新しい学年になっての勉強が進まないことも気がかりですね。さらには、みなさんが学校で友だちや先生に会って、おしゃべりしたり、一緒に遊んだり、活動したりできないことでもやもやした気持ちがあるのではないかと思います。この3つのことが重なって、みんなにストレスがたまっていないか、とても心配です。また、一日中家の中にいるので、時間の区切りやメリハリのない生活になってしまっていないかも心配しています。

すでにお知らせしてあるとおり、5月13日から分散登校日を設けます。登校したら、個別に担任の先生と相談できる時間をとることにしました。短い時間ですが、みんながたまっているもやもやした気持ちを言葉にすることで、少しでも心が晴れることを願っています。登校日だけでなく、思い悩むことがあったらおうちの人に相談しましょう。あなたが信頼できる他の大人でもかまいません。また、おうちの人を通じて、学校の先生に電話をしてきて大丈夫です。

今まで、みんな十分「がまん」や「しんぼう」をしてきたことは、想像がつきます。でも、5月31日まで、あと少しがんばってほしいです。明けない夜はありません。(シェイクスピア「マクベス」)。日本全国でがんばって耐えている成果はきっと形になって表れるはずです。それを信じて、一緒にがんばりましょう。

校長 宍川 博延